

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 18. September 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-05-0008

Umgebung des Römertors aufwerten - Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 14.05.2014 -

In wenigen Wochen wird die Baustelle am Römertor beendet. Zur Erhöhung der Attraktivität des Gebietes um das Römertor ist es sinnvoll, die Heidenmauer und den Bereich des Freilichtmuseums aufzuwerten.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, ein Gestaltungskonzept für den Bereich unterhalb des Römertors vorzulegen.

Dabei soll geprüft werden,

- wie die Heidenmauer als ältestes erhaltene römische Bauwerk nachhaltig von zerstörerischen Efeuurzeln sowie Unkraut und Taubenkot befreit werden kann,
- ob eine Freilegung des unterhalb der Serpentinstraße gelegenen Mithräums ganz oder teilweise erfolgen kann, oder zumindest durch entsprechende Schautafeln das Mithräum und der dazu gehörende Mithras-Kult für die Besucher anschaulich gemacht werden können,
- ob eine abendliche Beleuchtung von Römertor, Heidenmauer und Freilichtmuseum möglich ist,
- wie die Grünpflege zur Aufwertung des Bereichs beitragen kann,
- wie Informationen zum Bereich des Römertors für Touristen verbessert werden können (z.B. Beschilderung, Aufnahme in den Kulturpfad, erläuternde Flyer).

Änderungsantrag der Fraktion LINKE&PIRATEN zu Top 10 der Tagesordnung I in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 22. Mai 2014
(14-F-05-0008 Umgebung des Römertors aufwerten - Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 14.05.2015 -)

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert:

Der Magistrat wird aufgefordert, ein Gestaltungskonzept für den Bereich unterhalb des Römertors vorzulegen. Dabei soll geprüft werden **möge prüfen**,

- wie die Heidenmauer als ältestes erhaltene römische Bauwerk nachhaltig von zerstörerischen Efeuurzeln sowie Unkraut und Taubenkot befreit werden kann,
- (die folgenden Spiegelstriche bleiben unverändert)

Beschluss Nr. 0090

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Antrag wird in der folgenden Fassung angenommen:

Im Juli dieses Jahres wurden die Sanierungsarbeiten am Römertor durch das Hochbauamt erfolgreich beendet und öffentlichkeitswirksam durch eine Publikation des Kulturamtes begleitet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

rechtzeitig vor den Haushaltsberatungen 2016/2017 ein Konzept zu vorzulegen, das unterschiedliche Teilmodule der weiteren gestalterischen Aufwertung und die jeweiligen Kosten hierfür benennt.

(Antrag der Fraktionen von CDU und SPD zu TOP I/4 (Umgebung des Römertors aufwerten) der Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 18. September 2014)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .09.2014

Schickel
Vorsitzender